
ATA DA CENTÉSIMA TRIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO DA CÂMARA DE PESQUISA DO1
DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA2

3
No dia vinte e seis de março de dois mil e três, às quatorze horas, na sala sete do prédio do4
Departamento de Matemática, reuniu-se a Câmara de Pesquisa com a presença dos seguintes5
membros: Professor Eliezer Batista, Professor Igor Mozolevski (coordenador da pós-graduação),6
Professor Mário César Zambaldi, Professor Oscar Ricardo Janesch e Professor Luiz Augusto Saeger7
(presidente). Havendo quorum, a reunião foi iniciada. EXPEDIENTE: Foi lida a Ata da Centésima8
Trigésima Reunião da Câmara de Pesquisa, tendo sido aprovada. ORDEM DO DIA: 1) aprovado9
por unanimidade o parecer do Professor Mário César Zambaldi, onde é deferido o pedido de10
redistribuição do Professor João Luiz Martins, do Departamento de Matemática da Universidade11
Federal de Ouro Preto, para o Departamento de Matemática da UFSC; 2) Em face à rejeição pela12
Câmara do último relatório final do Professor Félix Pedro Quispe Gómez, o mesmo resubmeteu,13
com um pedido de reconsideração, um novo relatório contendo as informações ausentes que foram o14
motivo da rejeição. Uma vez que o novo relatório satisfaz as exigências da Câmara (constantes na15
Ata Nº 130), o relatório foi aprovado. Em conseqüência, a Câmara voltou a avaliar o projeto de16
pesquisa “Problemas de transmissão em termoelasticidade”, do mesmo Professor, para o período de17
15/3/2003 a 15/02/2005, com vinte horas semanais. A Câmara rejeitou o parecer do Professor18
Antonio Carlos Gardel Leitão, no qual este projeto é indeferido, e aprovou o projeto, uma vez que o19
relatório resubmetido pelo Professor passou a contemplar as exigências do relator e da Câmara para20
a aprovação de um novo projeto de pesquisa; 3) Discutiu-se as linhas gerais de como deverão ser21
estabelecidas as novas regras da Câmara de Pesquisa e decidiu-se que as mesmas, após organizadas22
pela Câmara, poderão também ser apreciadas pelo Departamento antes de serem formalmente23
estabelecidas; 4) Outros Assuntos: foi acertado que os Colóquios da Matemática continuam nesse24
ano, nos mesmos moldes em que foram estabelecidos no ano anterior. Nada mais havendo a tratar, a25
reunião foi encerrada e eu, Luiz Augusto Saeger, lavrei a presente ata.26
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